



Casado Frankel, Tomás

Las lágrimas del cambio

Trastorno del vínculo: acompañamiento terapéutico y revinculación

La vinculación afectiva precoz del bebé humano con su figura materna, que es natural e idealmente tiene lugar en las primeras épocas de su vida, es un pilar fundamental de la salud mental de la persona en desarrollo. Subsanar la ausencia de este vínculo afectivo precoz es arduo, costoso, prolongado y difícil. No imposible. Y se denomina revinculación. Como prueba, Tomás Casado Frankel, terapeuta familiar, y María Eugenia Herrero Sotillo, psiquiatra, psicoterapeuta y directora del Proyecto Sirio de la Comunidad de Madrid, presentan aquí una parte de su extenso trabajo sobre el apego y la revinculación.

Este libro narra la construcción de un vínculo reparador entre una niña-madre, maltratada y ante sí misma totalmente denigrada ?acogida en Sirio, Comunidad Terapéutica para el tratamiento de sus problemas psíquicos? y un ilusionado educador en formación, que hizo cuanto pudo para rescatarla. Como dicen sus autores en la introducción: ?Es un libro denso y profundo, técnico y coloquial, de frontera, en tierra de nadie y de todos ? donde nosotros estamos acostumbrados a movernos? para leer despacio y aprender mucho? Un libro que puede commocionar?.

Tomás Casado Frankel
 María Eugenia Herrero Sotillo

Las lágrimas del cambio

Trastorno del vínculo:
 acompañamiento terapéutico y revinculación



TRIACASTELA

Editorial	Triacastela
Colección	Psicopatología
Encuadernación	Tapa blanda o rústica
Páginas	244
Tamaño	210x150x80 mm.
Peso	260
Idioma	Español
Tema	Medicina y salud
EAN	9788495840790
PVP	18,00 €
PVP sin IVA	17,31 €



9788495840790